
Unter Wartenden

Das Publikum wies schon darauf hin: „In der Rettungsstelle des
Krankenhauses Lichtenberg wurde ein Arzt niedergeschlagen und
ein Krankenpfleger angegriffen.“ So eine Situation war sechs
Jahre lang mein „täglich Brot“. Mit uns wäre das aber nicht
passiert.  Die  westasiatischen  Herren  wären  gar  nicht  erst
hineingekommen oder wären, weil man das als Security im Gefühl
hat,  wer  ein  potentieller  Störer  ist,  ständig  beobachtet
worden.

Warum  gibt  es  in  Lichtenberg  keine  Security?  Wenn  nicht,
lernen die das jetzt auf die harte Tour. Welche Firma wird
genommen, wenn man eine beauftragt? Die billigste. Das heißt:
Die Security nimmt dann Reißaus, wenn es hart auf hart kommt.
Das  wollen  Berliner  Journalisten  aber  weder  wissen  noch
recherchieren.
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